

GROWING!

「食と健康」まとめ

2学期の総合的な学習の時間では、「食と健康」の学習のまとめを行っています。まずは、夏休みに見学をさせていただいた事業所の方々へのお礼状を書きました。その内容からは、短い時間にもかかわらず、普段は見ることができない事業所の中を見学させてもらったり、テーマに迫る質問に答えてもらったり、有意義な活動となつたことがよく分かりました。

そして、今は壁新聞の作成をしています。班ごとに、見学の様子を中心記事にしてまとめをしています。1学期に書籍やインターネットで調べてことも含め、イラストや表を使い、メンバーで相談をしながら作業を進めています。10月中旬には完成する予定です。壁新聞は廊下に掲示しますので、学校へお越しの際にはぜひご覧ください。



南陵祭に向けて



来月22日（土）、23日（日）に行われる南陵祭に向けて、本格的に活動が始まりました。体育祭や文化祭の企画委員の人たちは種目や進行を考えて、学校祭を盛り上げようと話し合いを進めています。また、合唱コンクールや意見発表会の実行委員も着々と準備を進めています。28日（水）には学年意見発表会を行い、文化祭での発表者、入賞者が決定しました。

学級での合唱や競技の練習は中間テスト後から本格的に始まります。ご期待ください！



まもなく2学期中間テストです！

10月6日（木）、7日（金）は2学期中間テストです。夏休みの課題テストを9月当初に行いましたが、家庭での学習の様子はいかがでしたでしょうか。課題テストの結果からは、1学期の学習内容をしっかりと復習し、成果を出している生徒も多く見られました。一方で、課題が終わっておらず、なかなか提出できていないという生徒もいます。中間テスト



に向けて、計画的に学習を進めていけるようご家庭でも声掛けをお願いします。

★★★衣替えの季節です★★★

真夏の暑さも一段落し、朝夕は過ごしやすくなっています。しかし、日によって気温差も大きく、体調を崩しやすい時期です。10月は衣替えの移行期間になりますので、気候に合わせて制服を選んで着用してください。また、学校祭の練習もありますので、涼しく感じても水分を持参するようお願いします。